

Taller de ética

1) ¿Qué se puede entender por vida buena?

R= por mi parte la “vida buena” no es tener mucho dinero o fortuna pero la verdad es que una buena vida es ser feliz con nuestro entorno incluso si no tenemos mucho dinero, para es simplemente saber apreciar los momentos que nos regala la vida y poder disfrutar de lo que nos gusta.

2) ¿Qué papel cumple la responsabilidad en las actuaciones individuales?

R= la responsabilidad es sumamente importante al hablar de actuaciones individuales ya que al ser un proyecto individual no tendremos a nadie que esta presionándonos para hacer las cosas, por esta la razón cada uno debe ser responsable ya que el día de mañana que habrá alguien que te esté presionando a realizar tus obligaciones y proyectos.

3) ¿Qué se entiende por libertad individual?

R= yo pienso que es la libertad que uno mismo se puede proporcionar, es decir los límites que uno mismo se coloca, y la libertad individual seria eso como uno mismo colocarse una meta y unos límites hasta donde uno mismo podría llegar.

4) ¿La libertad individual tiene límites?, ¿Sí o no por qué?

R= Si, porque los limites los colocamos nosotros mismos y eso es lo que a veces nos detienen en nuestros proyectos y pienso que no deberíamos tener límites a la hora de pensar en libertad individual.

5) ¿Por qué se afirma que la libertad es la clave fundamental de la ética?

R= porque no hay límites para la ética.

REFLEXION=

La felicidad es el resultado de una conquista primero sobre él mismo y luego sobre un mundo

Pienso que la felicidad es la base para todo y si uno es feliz todo puede estar bien por más problemas que tengas, a eso pienso que se refiere el texto al decir que la felicidad es el resultado de la conquista, ahora también pienso que si uno hace sus proyectos y objetivos con orgullo y felicidad el resto podría llegar más fácil.

El hombre debe reflexionar para construir su vida según unos valore

Es decir que todas la personas cuando tengan algún problema deben de toma un momento de reflexión para volver a retomar sus valores anteriores y poder solucionar los problemas, por más graves que sean, todo puede solucionarse con un mometo de reflexión y calma.

Nykolas Villarraga Martinez 10decimo

